



3 FRAGEN FÜR MEINE GESUNDHEIT

Mehr Zufriedenheit, informierte Entscheidungen, bessere Behandlungsergebnisse.

Drei leicht zu merkende Fragen unterstützen dabei, sich über die eigene Gesundheit zu informieren und damit gute Entscheidungen zu treffen.

WAS HABE ICH?

WAS KANN ICH TUN?

WARUM SOLL ICH DAS TUN?

3 Fragen für meine Gesundheit ...

... ermutigt Bürgerinnen und Bürger in Gesprächen mit Gesundheitsfachkräften aktiv zu werden und alle für sie wichtigen Informationen einzuholen.

... unterstützt Gesundheitsfachkräfte, Fragenstellen anzuregen und verständliche Antworten zu geben.

<https://oepgk.at/drei-fragen-fuer-meine-gesundheit>